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児童の挨拶について，昨年の学校評価では，児童 A 評価，保護者 B 評価でした。しかし，教職員

は C 評価で，特に個人差が大きいことが課題となりました。また，本協議会で，1 年間 1 つの大き

なテーマをもって活動していくことを話していたこともあり，本年度は「あいさつ運動」の推進がテ

ーマとなりました。 

元々ひじり野地区には「あいさつ通り」と命名された道路があります。由来については，平成 27

年 3 月発行・東聖地区公民館だより「ふれあい」の「東聖地区公民館のあゆみ」に，次のように掲載

されていました。 

○平成１２年（2000 年）…ひじり野大通りの南１～北１区間を「あいさつ通り」に設定 

○平成１３年（2001 年）…ひじり野大通りを南端～北端まで「あいさつ通り」を拡張 

地域で名付けてからおよそ 20 年の月日が過ぎました。その間，他地域から多くの転入があり，様

子も変わりました。ここで今一度，地域の皆様と「あいさつ通り」の命名の趣旨を考え，タイトルに

あるように，「明るい街」にある「明るい学校」をめざしていきます。 

６月２９日（火），３年生の総

合「給食調査隊」の学習で，おや

じの会代表・島田謹介さん，学校

運営協議会長・斎藤肇さんに「給

食の食材づくり」の疑問に答えて

頂きました。 

事前に整理した質問について

インタビューに答える形で行い

ました。自分で疑問に思ったこと

に対しての話しの時には，熱心に

メモしていました。 
島田謹介さん    斎藤肇さん  


